

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PWuL
Status :erledigt Bearbeiter/in : Frau Michaelis-Knakowski

Ortschaftsrat Hohenerxleben 27.08.2013

Anfrage:

Herr Müller

Erinnert daran, dass unbedingt an der Friedhofsmauer etwas getan werden muss. An der Mauer sind unbedingt Reparaturen erforderlich.

Des Weiteren möchte er wissen, wem das Grundstück gehört auf dem der errichtete Steinhügel neben dem Fußweg (Ecke Kreisstraße/Rathmannsdorfer Straße) steht.

Beantwortung:

Wem das Grundstück gehört, auf dem der kleine Steinhügel mit dem Gartenzweg liegt, kann aus den zur Verfügung stehenden Katasterunterlagen nicht zweifelsfrei ermittelt werden. Es könnte sich um die gekappte Spitze des spitz zulaufenden Privatgrundstückes Rathmannsdorfer Straße 1 handeln. Es könnte sich aber auch um das Grundstück der Kreisstraße und damit dem Salzlandkreis gehörend handeln. In der Örtlichkeit handelt es sich unabhängig vom Eigentum um öffentlich gewidmeten Verkehrsraum. Probleme hinsichtlich der Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs sind der Verwaltung bis dato nicht bekannt. Sollten hier entsprechende Beobachtungen, aus der sich Handlungsbedarf ableitet, gemacht worden sein, wird um Mitteilung an die Verwaltung gebeten.



*René Zok
Oberbürgermeister*